

**POLITICA DE PRIVACIDAD APLICABLE A LA CONVOCATORIA 2025 DEL PROGRAMA MARCO DE IMPACTO SOCIAL POSITIVO DE ENCE PARA LA CONCESIÓN DE AYUDAS, BECAS, CONTRATOS Y OTROS MEDIOS DE FINANCIACIÓN A COLECTIVOS, ENTIDADES Y PERSONAS FÍSICAS.**

¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos personales?

Identidad: ENCE ENERGIA Y CELULOSA S.A.

Dirección Postal: C/ Estébanez Calderón 3-5, 2ª planta CP. 28020 (Madrid)

De conformidad con la legislación de protección de datos de carácter personal, el usuario/participante queda informado de que los datos personales proporcionados, serán tratados por el responsable únicamente para los fines descritos a continuación.

Delegado de Protección de Datos

A través del siguiente correo electrónico [lopdp@ence.es](mailto:lopdp@ence.es) podrá plantear cualquier duda en relación con esta materia.

Información actualizada y veraz

Todos los campos que aparezcan señalados con un asterisco (\*) en el formulario son de obligada cumplimentación, de tal modo que la omisión de alguno de ellos podría comportar la imposibilidad de ser registrado como participante.

Deberá proporcionar información verídica y actualizada. Para ello, se compromete a comunicar a ENCE a través del correo electrónico indicado en párrafos anteriores y a la mayor brevedad posible, las posibles modificaciones y rectificaciones de sus datos de carácter personal.

Asimismo, al hacer “click” en el botón “Acepto” “Enviar” (o equivalente) incorporado en los distintos formularios, declara que la información y los datos facilitados, son exactos y veraces y que consiente expresamente el tratamiento de los mismos.

¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales?

En general, este tratamiento se realiza con la única finalidad de gestionar la propia convocatoria del Plan Social, conforme a lo descrito en las Bases.

No obstante, a continuación en el apartado *Categorías de Datos*, se detalla la finalidad precisa y concreta por la que se recaba cada uno de ellos.

Categorías de datos:

Nombre, Apellidos, DNI, email y domicilio	Gestión de su inscripción en la presente convocatoria e información del desarrollo de la misma
Imagen	Promoción y difusión del Plan Social 2025
Voz	
Datos académicos y/o profesionales	Valoración de las propuestas
Datos bancarios	Gestión de las ayudas asociadas al Plan Social 2025

Además de los datos identificativos que proporcione al formalizar su registro e inscripción, le informamos a lo largo del desarrollo de la misma, se podrán recabar ciertos datos adicionales dentro de las categorías indicadas anteriormente.

En este sentido, le informamos de que su imagen podrá ser captada, editada y reproducida en webs corporativas, así como en los perfiles de ENCE en redes sociales y otros medios de difusión, de conformidad con la finalidad mencionada, siempre bajo el rigor y respeto a la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de Mayo, de Protección Civil al Derecho al Honor, la Intimidación Personal y familiar y a la Propia Imagen.

Además, al inscribirse en la presente convocatoria Ud. autoriza expresamente la recepción de comunicaciones relacionadas con el desarrollo de la misma.

Sus datos de carácter personal serán tratados durante el tiempo estrictamente necesario, siempre y cuando Usted no revoque su consentimiento, y sin perjuicio de su conservación mientras persistan obligaciones legales aplicables a ENCE.

#### ¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos personales?

La base legal para el tratamiento de sus datos personales es el consentimiento expreso/ explícito del interesado mediante la inscripción o registro en la convocatoria.

#### ¿Se comunicarán sus datos a terceros?

Sus datos personales no serán comunicados a terceros. Sin embargo podrán ser accesibles a:

- **Empresas proveedoras de servicios** que necesiten acceder a sus datos para prestar servicios relacionados con la gestión de esta convocatoria. ENCE selecciona cuidadosamente a estos proveedores y formaliza con ellos los correspondientes contratos de encargo de tratamiento, conforme a la normativa aplicable.
- **Otras empresas del Grupo ENCE**, únicamente cuando sea necesario por motivos organizativos o de gestión interna relacionados con la convocatoria.

En todos los casos, ENCE garantiza que dichos terceros tratarán los datos únicamente siguiendo sus instrucciones y con las medidas de seguridad adecuadas.

No están previstas transferencias internacionales de datos fuera del Espacio Económico Europeo.

#### ¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus datos?

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

Además, tendrán derecho a solicitar la limitación de su tratamiento y a oponerse a éste y también tendrán derecho a la portabilidad de sus datos personales conforme a lo establecido en el Reglamento de Protección de Datos sancionado por la Unión Europea.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

Para el ejercicio de los derechos establecidos por la ley y los cuáles han sido descritos anteriormente, tendrá que dirigirse por escrito a ENCE ENERGIA Y CELULOSA, S.A. (Delegado de Protección de Datos) C/ Estébanez Calderón 3-5, 2ª planta, CP. 28020 (Madrid) o vía correo electrónico [lopd@ence.es](mailto:lopd@ence.es)

Si el interesado lo solicita, ENCE le facilitará el formulario correspondiente para ejercer cualquiera de sus derechos.

Además, aquellos interesados que deseen saber más información sobre sus derechos o que considere que estos no han sido convenientemente atendidos, podrán dirigirse a la Agencia Española de Protección de Datos o en su página web, en el siguiente enlace <https://www.aepd.es>

#### Seguridad de los datos

ENCE tiene implementados en sus centros de trabajo, locales, sistemas, infraestructuras de comunicaciones, etc., las medidas de seguridad que la normativa de Protección de Datos de carácter personal requiere. También ha adoptado las medidas lógicas, físicas, organizativas y contractuales que evitan el acceso de terceros a los datos sin autorización, la destrucción, la modificación, la reproducción, la divulgación, la transmisión o la reutilización de los mismos.

A pesar de ello, siempre que proporcione información personal en la red, existe el riesgo de que terceras personas, cuyo control queda fuera de nuestro alcance, puedan interceptar esta información y utilizarla.

#### Vigencia y modificación de la Política de Privacidad

La Política de Privacidad establecida en este espacio está en vigor desde la fecha de su publicación; el usuario puede archivarla y/o reproducirla. La presente Política podrá ser modificada en cualquier momento.